Celebran voto femenino y promueven a Claudia

ANTONIO BARANDA Y JORGE RICARDO

Un evento oficial para conmemorar el voto femenino en el Complejo Cultural Los Pinos, fue usado ayer para apoyar a Claudia Sheinbaum.

La Secretaria de Cultura, Alejandra Frausto, se dijo segura de que pronto habrá una mujer Presidenta de izquierda, en clara alusión a la aspirante morenista.

Y la Gobernadora de Quintana Roo, Mara Lezama, también lanzó un "viva" para "la próxima Presidenta".

Para el acto, se congregaron Secretarias de Estado, Gobernadoras, legisladoras y funcionarias de distintas dependencias públicas.

Frausto dio la bienvenida con un mensaje en video y aprovechó para promover a la candidata presidencial.

"Yo las invito que vayan a recorrer el Paseo de los Presidentes, estamos seguras que esa historia va a cambiar muy pronto con la primer (sic) mujer Presidenta en México, una mujer honesta y de izquierda, estamos seguras que es tiempo de mujeres", expresó.

En su turno, Lezama dijo que es un día para agradecer a todas las mujeres que han abierto brecha a las nuevas generaciones, entre quienes mencionó a Sheinbaum.

"Hoy, recuerdo con mucho cariño a las mujeres que nos han abierto camino. desde Leona Vicario a Elvia Carrillo Puerto hasta Claudia Sheinbaum".

Lezama también afirmó que México está en la antesala de que una "mujer de izquierda" llegue a la Presidencia.

"No es casual que, en un escenario de un Congreso de la Unión paritario en ambas cámaras y con el máximo histórico de mujeres gobernadoras, estamos en la antesala que una mujer de izquierda ocupe la Presidencia de la República", lanzó.

Antes de terminar su discurso, la Gobernadora morenista pidió un "viva" para la "próxima Presidenta de la República", y las asistentes gritaron: "Viva".

Aun cuando no mencionó a Sheinbaum, la Secretaria de Gobernación, Luisa María Alcalde, dijo que el próximo año "podemos tener" una Presidenta de la República por primera vez en la historia.

La senadora Olga Sánchez Cordero cuestionó que, a la fecha, se siga criticando a la mujer por apariencia o por su edad, como si eso limitara su capacidad.